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SESIÓN DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO 
BELLAVISTA-LA PALMERA 

ACTA 
 
FECHA: 8 de febrero de 2018 
LUGAR: Centro Cívico Bellavista 
HORA DE INICIO: 19:10 h 
HORA DE FINALIZACIÓN: 21:30 h 
SESIÓN: Ordinaria 
CONVOCATORIA: Primera 

ASISTENTES:  

- Presidente: Ilmo. Sr. D. Joaquín Castillo Sempere 

- Vocales:                         Asistencia 

A.VV. Barriada Pedro Salvador Titular: D. Jesús Santos Lozano   

Suplente: D. Sebastián Losada Tocino X  
 

A.VV. Bermejales 2000 Titular: D.ª Concepción Rivas Henares X  
Suplente: D.ª Ángeles Campanario Felardo   

 
A.VV. Jardines de Hércules Titular: D. Juan A. Lobo Reina   

Suplente: D.ª Minerva Aguilar Poot 
 

X  

A.VV. Unidad de Bellavista Titular: D. Antonio Andrades Romero X  
Suplente: D. Abel Fernández Calvo   

 
AMPA Europa, CEIP Marie 
Curie 

Titular: D.ª Blanca Oliver Pozo X  
Suplente: D.ª Mercedes Munarriz González   

 
AMPA La Salud, CEIP Lora 
Tamayo 

Titular: D.ª Vanessa Camargo Durán X  
Suplente: D.ª Inmaculada León Olarte   

 
Asociación Cultural de  
Mujeres de Bellavista 

Titular: D.ª Isabel García Villalba X  
Suplente: D.ª Margarita Hidalgo Heredia   

 
Asociación Club Tercera Edad 
Elcano 

Titular: D. Modesto Orrego Contreras X  
Suplente: D.ª Carmen Rodríguez Caballero   

 
Asociación Mujeres, Enfermos 
y Enfermas Fibromialgia de 
Bellavista (AFIBELL) 

Titular: D.ª M.ª Carmen Martín Bermúdez   
Suplente: D.ª Ana María Vázquez Pérez X  

 
 

Peña Sevillista Deportiva y 
Recreativa Bellavista 

Titular: D. Julio Cortés Bermejo X  
Suplente: D. Antonio Sánchez López 

 
  

Unión Deportiva Bellavista Titular: José Joaquín Gómez Martínez   
Suplente: D. Rafael Carmona Sánchez 

 
X  

Grupo Municipal PP Titular: D. Luis Miguel Ruiz Pérez X  
 Suplente: D. Manuel García Arana   
 Titular: D. Manuel Calvente Castillo   
 Suplente: D. Nicolás Torres Vázquez   
 Titular: D. Antonio Majarón Garrido X  
 Suplente: D.ª M.ª Dolores Candau de Pablo-Blanco   
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 Titular: D.ª M.ª del Carmen del Álamo Rodríguez   
 Suplente: D. Bartolomé Baena Pérez   
Grupo Municipal PSOE-A Titular: D.ª Carmen Fuentes Medrano X  
 Suplente: D.ª Marina Jiménez Rider   
 Titular: D. Andrés González del Puerto X  
 Suplente: D. Francisco José López García   
 Titular: D. Jorge Jesús López Molina   
 Suplente: D. Fernando Vázquez Fernández X  

 
Grupo Municipal CIUDADANOS Titular: D. Juan Antonio Ruiz Macias X  
 Suplente: D. José Manuel Esquembre Villagrán   
 Titular: D. Ángel José Gutiérrez X  
 Suplente: D. Álvaro Pimentel Siles   

 
Grupo Municipal PARTICIPA 
SEVILLA 

Titular: D.ª Dolores Calo Bretones   
Suplente: D. Joaquín Llorente Esteban   

 
Grupo Municipal IU-LV-CA 
 

Titular: D. Pedro Gonzalo Palomares X  
Suplente: D. Pablo Fernández Márquez   

  

- Otros asistentes: La Directora General del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª Trinidad 
Camacho Serrano. 

- Secretaria: la Jefa de Sección del Distrito Bellavista-La Palmera, Dª. Inmaculada Ceballos 
Ceballos, por delegación del Secretario General del Ayuntamiento (Resolución de Alcaldía 
núm. 334, de 1 de abril de 2009). 

En la ciudad de Sevilla, en la fecha, hora y lugar señalados, se reúnen, bajo la 
Presidencia indicada, los vocales de la Junta Municipal del Distrito expresados, para celebrar 
sesión del pleno, con asistencia de la Secretaria, quien da fe de la presente. 
   
  Comprobado el quórum suficiente de asistencia, el Presidente declara la válida 
constitución del Pleno y ordena el inicio de la sesión. 
 
1.- Aprobación del acta de la sesión anterior 
 

No se produce ninguna intervención y se declara aprobada por unanimidad el acta de 
la sesión de 11 de enero de 2018. 

 
2.- Informe de Presidencia   
  
 El Presidente procede a la lectura del documento que contiene las actuaciones 
realizadas del 12 de enero al 8 de febrero de 2018. Este documento y el informe de gestión de 
las mismas fechas, que se ha entregado a los vocales al inicio de la sesión, se reproducen a 
continuación. 
 
“INFORME DE PRESIDENCIA DEL 12 DE ENERO AL 8 DE FEBRERO DE 2018.- 
 
AGENDA Y ATENCIÓN VECINAL 
 Durante este periodo hemos mantenido reuniones con varios vecinos del distrito, con la 
A.VV. Virgen del Carmen, con la A.VV. Jardines de Hércules, con una monitora de Yoga, con la 
Comunidad de Propietarios del Polígono Industrial Pineda, con el Colegio Diocesano Corpus 
Christi, con el Mercado de Abastos de Heliópolis, con la U.D. Bellavista, con el Presidente de 
Acoprober y con el Club La Esquinita de Bellavista. 
 Hemos visitado algunos talleres Socio-culturales del Centro Cívico y del Centro 
Recreativo del Pensionista y Tercera Edad de Bellavista.  
 Hemos realizado la grabación del programa “Mira qué Barrio” de El Correo TV sobre 
Bellavista. 
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 Hemos visitado la zona del Sector Sur, Calle Lorenzo Sepúlveda. 
 Hemos convocado una reunión con los colegios del distrito y el Director de Edificios 
Municipales para tratar el tema de la calefacción. 
 Nos hemos reunido con el Ceper Manuel Prada Rico y la U.D. Bellavista para la 
organización de un campeonato deportivo y con el AMPA Europa del Ceip Marie Curie para 
presentarnos a la nueva Junta Directiva. 
 Hemos mantenido una reunión con Endesa para tratar las solicitudes de los vecinos de 
la barriada del Sector Sur y del Polígono Industrial Pineda. 
   
REUNIONES CON DIFERENTES ÁREAS  Y EMPRESAS MUNICIPALES 

 Nos hemos reunido con la Delegada Territorial de Educación en la Sede de la 
Delegación de Educación. 

Hemos mantenido una reunión con la Gerencia de Urbanismo sobre las obras 
pendientes del Distrito Bellavista – La Palmera en 2018. 

Nos hemos reunido con la Policía Nacional Sevilla–Sur tras los últimos robos ocurridos 
en el barrio de Bellavista. 

También nos hemos reunido con el Subdelegado de Andalucía del Centro de 
Seguridad y con el Inspector de Seguridad de Renfe, para tratar el tema de la seguridad en la 
estación de trenes de Jardines de Hércules debido a que se están sucediendo roturas de 
coches y actos vandálicos en las proximidades. 

Hemos asistido a las reuniones del Delegado del Área de Deportes con el Colegio St. 
Mary´s School y con la Asociación Universo Parkour en la sede del IMD. 

En la sede de la Dirección General de Movilidad hemos asistido a la reunión con el 
Delegado de Movilidad y con la Plataforma Vecinal de Bellavista. 
 Hemos asistido a la presentación del Plan de Micro-actuaciones en la Gerencia de 
Urbanismo y a la presentación del Plan Reaviva en el Palacio Marqueses de la Algaba. 
 Hemos mantenido una reunión sobre Micro–actuaciones en el distrito con la Gerencia 
de Urbanismo. 
 Hemos visitado el Espacio Ciudadano de Reina Mercedes con un arquitecto de Edificos 
Municipales para empezar el proyecto de rehabilitación del mismo y poder darle uso para los 
talleres próximamente. 
 Nos hemos reunido con el Delegado del Movilidad y la A.VV. Jardines de Hércules para 
tratar el tema del traslado del depósito de la grúa municipal.  
 Nos hemos reunido con el Gerente de Tussam y la A.VV. Jardines de Hércules en la 
Sede de Tussam para tratar la necesidad de una línea rápida hasta Pino Montano. 
 

 ASISTENCIA A EVENTOS 
 Durante este periodo hemos asistido a: 

- La Exposición “Murillo y su estela en Sevilla” en el Espacio Santa Clara con varias entidades 

del distrito. 

- La Coordinadora de Mayores en Polígono Sur. 

- Concierto de la Banda Sinfónica Municipal de Sevilla en el Centro Cívico de Sevilla. 

- XXIV Festival del Botillo y productos leoneses en La Real Venta Antequera. 
 

RESUMEN ACTUACIONES DE SEÑALIZACIÓN  

Vía F. Cierre Descripción 

PLUS ULTRA 26/12/17 47 vallas Betis - Atlhétic 

PADRE GARCÍA 
TEJERO 

28/12/17 Pintar cebreado y acortar aparcamiento cordón 

HONDURAS 04/01/18 Reposición de señal de ceda el paso, abatida 

CALDEREROS 09/01/18 Señalización provisional Cabalgata de Reyes Magos 

VIRGEN DE LA 
ESPERANZA 

09/01/18 Señalización provisional Cabalgata de Reyes Magos. Elcano 

LA PALMERA 09/01/18 Recoger 7 new jerseys 

CHAVES REY 11/01/18 Nueva reserva de PMR y reposición de señal de paso de peatón 

SOR GREGORIA DE 
SANTA TERESA 

11/01/18 Repintar calle completa 

Código Seguro De Verificación: IAKsgalxT76yTijkD0LvOQ== Estado Fecha y hora

Firmado Por Joaquin Luis Castillo Sempere Firmado 14/03/2018 14:27:41

Inmaculada Ceballos Ceballos Firmado 12/03/2018 11:46:37

Observaciones Página 3/16

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/IAKsgalxT76yTijkD0LvOQ==

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/IAKsgalxT76yTijkD0LvOQ==


 

4 

 

LAS RAZAS 11/01/18 Nueva reserva de PMR, 2 plazas 

CAMINO DEL SILO 16/01/18 Pintura: remodelación entorno al colegio. Camino del Silo 

PERIODISTA 
RAMÓN RESA 

16/01/18 Pintura: reordenación C/ Periodista Ramón Resa 

PLUS ULTRA 19/01/18 47 vallas Betis - Leganés 

FRANCIA 22/01/18 Reposición de señal de C y D (horario normal), falta 

ALI AL-GOMARI 22/01/18 Colocación de señales: nueva reserva PMR, 1 plaza 

NUESTRA SEÑORA 
DEL PILAR 

22/01/18 
Colocar señales de preaviso de paso de peatón sobreelevado y 
cartel de paso sobreelevado 

CAMINO DEL SILO 22/01/18 Pintar eje + flechas. Camino del Silo 

PERIODISTA 
RAMÓN RESA 

23/01/18 Reordenación cruce. Periodista Ramón Resa - Monzón 

PADRE GARCÍA 
TEJERO 

23/01/18 
Reposición postes doblados. Servicios religiosos. Avda. Padre 
García Tejero 

ALI AL- GOMARI 24/01/18 Ampliar reserva de carga y descarga 

 
ACTUACIONES PARQUES Y JARDINES MES ENERO 

FECHA LUGAR TIPO ACTUACIÓN UD ESPECIE 

21/12/2017 VERONA APEO 1 CATALPA 

27/12/2017 ZEUS APEO 1 TAMARIX 

27/12/2017 JARDINES DE HERCULES RETIRADA ÁRBOL/RAMA 7 PALMERA 

29/12/2017 AV. DE ALEMANIA RETIRADA ÁRBOL/RAMA 1 MELIA 

29/12/2017 LAS DELICIAS RETIRADA ÁRBOL/RAMA 2 VARIOS 

29/12/2017 SU EMINENCIA RETIRADA ÁRBOL/RAMA 6 PALMERA 

29/12/2017 
GLORIETA ALCALDE 
FERNANDO PARIAS MERRY 

RETIRADA ÁRBOL/RAMA 3 PALMERA 

02/01/2018 GUADALAJARA PODA APANTALLADO 8 NARANJO 

02/01/2018 GUADALBULLON PODA APANTALLADO 32 TIPUANA 

03/01/2018 BERMEJALES SUR DESTOCONADO 1 ALCORQUE 

03/01/2018 GUADALAJARA PODA MANTENIMIENTO 114 NARANJO 

03/01/2018 MAREANTES RETIRADA ÁRBOL/RAMA 1 VARIOS 

05/01/2018 JARDINES DE HERCULES LIMPIEZA PALMERAS 10 WASHINGTONIA 

08/01/2018 JARDINES DE HERCULES RETIRADA ÁRBOL/RAMA 6 WASHINGTONIA 

08/01/2018 AFRODITA APEO 1 CELTIS 

08/01/2018 BRUJAS APEO 1 VARIOS 

09/01/2018 MONZON APEO 1 PHOENIX CAN. 

15/01/2018 JARDINES DE HERCULES RETIRADA ÁRBOL/RAMA 6 WASHINGTONIA 

24/01/2018 AV. DE BELLAVISTA  PODA APANTALLADO 6 CIPRES 

26/01/2018 PLAZA DEL RETIRO APEO 1 OLMO 

29/01/2018 JARDINES DE HERCULES RETIRADA ÁRBOL/RAMA 7 WASHINGTONIA 

29/01/2018 JARDINES DE HERCULES RETIRADA ÁRBOL/RAMA 2 JACARANDA 

29/01/2018 ITALIA RETIRADA ÁRBOL/RAMA 1 PLATANO 

29/01/2018 ITALIA APEO 1 PLATANO 

30/01/2018 JARDINES DE HERCULES RETIRADA ÁRBOL/RAMA 4 PALMERA 

 
Comentar que el pasado martes 6 de febrero quedaron firmados los nuevos contratos de 
mantenimiento del arbolado viario y las zonas verdes de nuestra ciudad. A partir de ahora 
cambiará el estado de nuestros árboles y parques. 
 
ACTUACIONES REUR 072 – ENERO 
 En el distrito Bellavista- La Palmera durante el mes de diciembre de 2017 se han 
realizado un total de 58 incidencias, que a continuación se detallan: 

FECHA 
RESOL. 

ENTIDAD SUBTIPO VÍA ESTADO 

02/01/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

MANUEL GONZALO 
MATEU, 35 

Fin en plazo 
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02/01/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

PASEO DE EUROPA Fin en plazo 

02/01/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

GUADALIVÍN Fin en plazo 

03/01/18 
 

VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

ALEMANIA Fin en plazo 

04/01/18 
 

VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

REINA MERCEDES, 17 Fin en plazo 

04/01/18 72 H Retirar cartel RETIRO Fin en plazo 

09/01/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Poda de ramas (rotas) a menos de 
4 metros 

BRUJAS Fin en plazo 

11/01/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

GOLETA, 7 
 

Fin en plazo 

11/01/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

VIRGEN DEL CARMEN, 
21 

Fin en plazo 

12/01/18 72 H 
Retrasada por problemas técnicos. 
Reparada 

VIRGEN DEL CARMEN, 
35 

Fin en plazo 

11/01/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

FRAGATA, 26 Fin en plazo 

10/01/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

VIRGEN DE LA 
ESPERANZA 

Fin en plazo 

11/01/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

VIRGEN DE LA 
ESPERANZA, 8 

Fin en plazo 

11/01/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

VIRGEN DE LA 
ESPERANZA, 19 

Fin en plazo 

11/01/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

 
CORBETA, 20 

Fin en plazo 

11/01/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

CORBETA Fin en plazo 

12/01/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

FARMACEUTICA 
MARGARITA GONZÁLEZ 

Fin en plazo 

12/01/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

GUADALIMAR, 2 Fin en plazo 

12/01/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado. 

GUADALBULLÓN 
 

Fin en plazo 

12/01/18 
 

VÍA PÚBLICA 
 

Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado. 

GUADALBULLÓN, 19 
 

Fin en plazo 

12/01/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado. 

GUADIEL 
 

Fin en plazo 

12/01/18 72 H Retirada de tierra GUADIEL Fin en plazo 

10/01/18 
ALUMBRADO 
PÚBLICO 

Portezuela abierta en parte baja 
de la farola 

NUESTRA SEÑORA DEL 
CARMEN 

Fin en plazo 

15/01/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado. 

SACRAMENTO, 5 Fin en plazo 

11/01/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado. 

FALUA, 28 Fin en plazo 

15/01/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

REINA MERCEDES, 65 Fin en plazo 

16/01/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Limpieza-desbroce de alcorques 
en mal estado (malas hierbas) 

AVDA. DE LA PALMERA Fin en plazo 

12/01/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

GUADALIMAR Fin en plazo 

15/01/18 72 H Reparación aparato biosaludable CORBETA Fin en plazo 

15/01/18 72 H Reparación aparato biosaludable GUADALBULLÓN Fin en plazo 

17/01/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

BELLAVISTA Fin en plazo 
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17/01/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

ISABEL CHEIX Fin en plazo 

16/01/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

GUADALBULLÓN, 5 Fin en plazo 

16/01/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

GUADALBULLÓN Fin en plazo 

16/01/18 72 H Reparación tapara de arqueta GOLETA, 28 Fin en plazo 

16/01/18 72 H Reparación tapara de arqueta GOLETA, 30 Fin en plazo 

16/01/18 72 H Valla del recinto rota CORBETA Fin en plazo 

19/01/18 72 H Retirada de valla LAS CADENAS Fin en plazo 

17/01/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

GUADALBULLÓN Fin en plazo 

18/01/18 72 H Valla caída LAS CADENAS Fin en plazo 

18/01/18 72 H Tochos salientes LAS CADENAS Fin en plazo 

18/01/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

GUADALBULLÓN Fin en plazo 

22/01/18 VÍA PÚBLICA Marmolillo / bolardo suelto o caído BELLAVISTA Fin en plazo 

22/01/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

DE LA PALMERA Fin en plazo 

22/01/18 
SEGURIDAD Y 
MOVILIDAD 

Recolocación de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída 

DE LA PALMERA Fin en plazo 

25/01/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

ALMIRANTE 
ARGANDOÑA, 61 

Fin en plazo 

25/01/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

ALMIRANTE 
ARGANDOÑA, 55 

Fin en plazo 

25/01/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Retirada de ramas caídas de 
pocas dimensiones en mal estado 

BERLIN Fin en plazo 

25/01/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

JEREZ (BELLAVISTA), 
116 

Fin en plazo 

25/01/18 72 H Retirada de cartel JEREZ (BELLAVISTA)116 Fin en plazo 

25/01/18 VÍA PÚBLICA 
Rellenar de albero socavones en 
calzada para evitar peligro 

RETIRO, 1 Fin en plazo 

25/01/18 VÍA PÚBLICA Marmolillo / bolardo suelto o caído BURDEOS Fin en plazo 

31/01/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

ALONSO SÁNCHEZ DE 
HUELVA 

Fin en plazo 

31/01/18 
SEGURIDAD Y 
MOVILIDAD 

Recolocación de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída 

POSEIDÓN, 2 Fin en plazo 

31/01/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

MAREANTES, 7 Fin en plazo 

31/01/18 VÍA PÚBLICA Marmolillo / bolardo suelto o caído MAREANTES Fin en plazo 

31/01/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Retirada de ramas caídas de 
pocas dimensiones en mal estado 

REINA MERCEDES, 2 Fin en plazo 

 
INFORME DE GESTIÓN DEL 12 DE ENERO AL 8 DE FEBRERO DE 2018 

 Viernes 
12/01/18 

10:00 – Reunión con Delegada Territorial de Educación en la Sede de la 
Delegación de Educación, Ronda de Tamarguillo. 
12:30 – Reunión A.VV. Virgen del Carmen. 

Martes  
16/01/18 

10:00 – Reunión A.VV. Jardines de Hércules 
11:30 – Reunión A.VV. Virgen del Carmen.  
11:45 – Reunión monitora de Yoga.  

Miércoles 
17/01/18 

11:00 - Visita con Delegado del Distrito a los Talleres del Centro Cívico y del 
Hogar del Pensionista. 
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Jueves 
18/01/18 

10:00 – Reunión obras Distrito Bellavista – La Palmera 2018 en Gerencia de 
Urbanismo. 
11:30 – Grabación del Programa “Mira qué barrio” del Correo TV con el 
Delegado del Distrito. 
12:30 – Reunión Comunidad de Propietarios Polígono Industrial Pineda.  
18:00 – Reunión Colegio Diocesano Corpus Christi.  
18:30 – Reunión AMPA Europa del Ceip Marie Curie. 
19:15 – Reunión Mercado de Abastos de Heliópolis.   

Viernes  
19/01/18 

10:00 - Visita zona sector sur calle Lorenzo Sepúlveda. 
13:30 – Reunión Policía Nacional Sevilla – Sur. 

Lunes 
22/01/18 

08:30 – Reunión vecina Bellavista. 
11:00 – Reunión con el Subdelegado de Andalucía del Centro de Seguridad y 
con el Inspector de Seguridad de Renfe. 
13:00 – Reunión colegios del distrito con Director de Edificios Municipales sobre 
calefacción. 
18:00 – Visita con entidades del distrito a la exposición “Murillo y su estela en 
Sevilla” en el Espacio Santa Clara. 

Martes 
23/01/18 

10:00 – Reunión con Delegado de Deportes y colegio St. Mary´s School en sede 
de la Delegación de Deportes.  
11:00 – Reunión con Delegado de Deportes y Asociación Universo Parkour en 
sede de la Delegación de Deportes. 
13:30 – Reunión U.D. Bellavista. 

Miércoles 
24/01/18 

08:00 – Reunión vecina Bellavista. 
10:00 -  Reunión AVV Jardines de Hércules. 
11:00 – Reunión Presidente Acoprober. 
12-00 – Reunión con el Vicepresidente A.VV. Jardines de Hércules. 
13:00 – Reunión con Club La esquinita de Bellavista. 
14:00 -  Reunión madre de alumno IES Punta del Verde. 

Jueves   
25/01/18 

10:30 – Presentación Microactuaciones en Gerencia Urbanismo. 

Viernes  
26/01/18 

10:00  - Reunión de la Coordinadora de Mayores en Polígono Sur 

Martes 
30/01/18 

11:30 - Reunión Delegado de Movilidad con Plataforma Vecinal Bellavista en 
sede de la Dirección General de Movilidad Edif. La Ranilla.  

Miércoles 
31/01/18 

20:00 – Concierto de la Banda Sinfónica Municipal de Sevilla. Centro Cívico de 
Bellavista  

Viernes 
02/02/18 

09:00- Reunión Microactuaciones en distrito. 
11:30 - Reunión Ceper Manuel Prada Rico y UD Bellavista en el Colegio Lora 
Tamayo. 

Domingo 
04/02/18 

12:00 – XXIV Festival del Botillo y productos leoneses en La Real Venta 
Antequera. 

Lunes 
05/02/18 

 09:30- Presentación del Plan Reaviva en Palacio Marqueses de la Algaba. 
12:00 – Visita al Espacio Ciudadano de Reina Mercedes con arquitecto. 

Martes 
06/02/18 

11:30 – Reunión delegado de Movilidad, delegado Distrito y AAVV Jardines de 
Hércules. La Ranilla. 

Miércoles 
07/02/18 

10:00 – Reunión con Endesa. 
20:00 - Reunión Ateneo. 

Jueves 
08/02/18 

12:30 – Reunión con Gerente de Tussam y AVV Jardines de Hércules en Sede 
Tussam.  
19:00 – JMD. Centro Cívico Bellavista. 

 
3.- Propuesta de criterios para la convocatoria pública de subvenciones del año 2018 
destinada a proyectos específicos. 
 
 Pregunta D. Antonio Andrades si se refiere a proyectos desde el 1 de enero de 2018 y 
si la convocatoria se hará cuando se apruebe el presupuesto. 
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 El Presidente responde afirmativamente a ambas cuestiones y lee el objeto de la 
convocatoria.  
 
 No se produce ninguna otra intervención. 
 
  VOTACIÓN 

A favor: unanimidad 
 

4.- Propuesta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista para 
acondicionamiento de pista de atletismo e instalación de césped artificial en el campo de 
futbol del IMD Bellavista. 
  
 D. Antonio Andrades dice que se ven obligados a presentar esta propuesta una vez 
más, porque no tuvo turno de réplica en la pregunta que hicieron en el pleno pasado, y la 
expone. 
 
 El Presidente contesta que se volverá a remitir al IMD y a insistir en ello. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instar a la delegación competente la realización de dicha petición, ya que es el único 
polideportivo del IMD de los distritos de Sevilla que no cuentan con las características que 
solicitamos.”.- 

 
VOTACIÓN 

  A favor: unanimidad 
 

5.- Propuesta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista para instalación del 
suelo de caucho y nuevos juegos en la zona infantil del parque junto al CEIP José 
Sebastián y Bandarán. 
  
 D. Antonio Andrades dice que la presentan por el mismo motivo que la anterior y 
expone la propuesta. 
 
 El Presidente informa de que hoy mismo se ha hecho la petición a Gerencia de 
Urbanismo y, si no la atiende, tendrá que hacerlo el Distrito.  
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Haciéndonos eco del malestar que nos trasladan los vecinos de la zona, solicitamos la 
instalación del suelo de caucho para la zona infantil del Parque junto CEIP José Sebastián y 
Bandarán (calle Feliciana Enríquez), así como la instalación de nuevos juegos infantiles en la 
zona.”.- 
 

VOTACIÓN 
  A favor: unanimidad 

 
6.- Propuesta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista para instalación del 
suelo de caucho y nuevos juegos en la zona infantil del parque junto a la calle Jardines 
de Atenea. 
  
 D. Antonio Andrades cuestiona la respuesta dada por los técnicos de Parques y 
Jardines de que el suelo existente cumple la norma actual y expone la propuesta. 
 
 La Directora General informa de que se ha hecho la petición esta mañana. El 
Presidente considera que hay que preguntar a los técnicos cuando se desconocen las materias 
y añade que se hará lo mismo que en el caso de la propuesta anterior. 
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PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Haciéndonos eco del malestar que nos trasladan los vecinos de la zona, solicitamos la 
instalación del suelo de caucho para la zona infantil del Parque junto a la calle Jardines de 
Atenea, así como la instalación de nuevos juegos infantiles en dicha zona.”.- 
 

VOTACIÓN 
  A favor: unanimidad 
 
7.- Propuesta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista para el 
acondicionamiento del aparcamiento del IES Federico Mayor Zaragoza. 
  
 D. Antonio Andrades expone la propuesta. 
 
 El Presidente comenta que tendrá que hacerlo Gerencia de Urbanismo. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Haciéndonos eco del malestar que nos trasladan la comunidad educativa, instar a la 
delegación competente la adecuación de dicho aparcamiento y accesos.”.- 
 

VOTACIÓN 
  A favor: unanimidad 
 
8.- Propuesta de la Asociación de Vecinos Jardines de Hércules para la colocación de 
paso de peatones para personas con movilidad reducida en la calle Perséfone, a la 
salida/entrada del parque. 
  

D.ª Minerva Aguilar expone la propuesta. 
 
El Presidente indica que se solicitará a Gerencia de Urbanismo. 
 
PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Que se inste a la Delegación Municipal competente para que se realice dicho proyecto.”.- 
 

VOTACIÓN 
  A favor: unanimidad 
 
 Se incorpora a la sesión D. Julio Cortés. 
 
9.- Propuesta de la Asociación de Vecinos Jardines de Hércules para el arreglo de 
boquete y acerado interior del parque de la urbanización. 
  
 D.ª Minerva Aguilar expone que, en su momento, pasaron la queja al Distrito, pero 
desde entonces ha empeorado la situación, que explica a continuación. 
 
 El Presidente recuerda que es la segunda vez que viene la propuesta y antes no pudo 
atenderla Parques y Jardines porque no había contrato para ello, pero ahora comienza otro en 
marzo y se le comunicará de nuevo. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Que se inste a la Delegación Municipal competente para que se realicen dichos arreglos.”.- 
 

VOTACIÓN 
  A favor: unanimidad 
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 El Presidente propone alterar el orden del día y dejar para el final las propuestas de la 
Asociación de Vecinos Bermejales 2000, números 10, 11 y 12, por el retraso justificado de D.ª 
Concepción Rivas. No hay objeción alguna y así se acuerda. 
 
 A continuación, el Presidente propone la acumulación del debate de los puntos nº 
10, 13 y 17, que se refieren al mismo asunto, aunque se votarán por separado, en aplicación 
del artículo 60 del Reglamento Orgánico del Ayuntamiento de Sevilla, que tiene carácter 
supletorio. 
 
 Aunque se plantea que son propuestas diferentes y que la nº 10 es de la Asociación de 
Vecinos Bermejales 200 y se ha dejado para el final, no se formula objeción al debate conjunto, 
si bien la Sra. Rivas podrá exponer su propuesta cuando se incorpore a la sesión. 
 
 Comienza D. Luis Miguel Ruiz exponiendo la propuesta del grupo Popular, que 
considera una necesidad para el desarrollo y modernización de la ciudad, que compara con la 
red de metro de otras ciudades como Madrid, Barcelona, Valencia o Bilbao. Creen necesario 
realizar la línea completa e incide en que el Ministerio, la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento 
financian, pero la administración responsable de realizar el proyecto básico, el trazado, etc., es 
la Junta de Andalucía. 
 
 Durante la intervención del Sr. Ruiz se incorpora a la sesión D. Rafael Carmona. 
 
 D.ª Carmen Fuentes expone la propuesta del grupo PSOE. Reconoce el mérito del 
Alcalde para alcanzar el preacuerdo, después de muchos años sin hablar del metro, y reprocha 
al PP que lo aproveche para enfrentar a los vecinos. Recuerda que en esto intervienen las tres 
administraciones y su grupo ha pedido en varias ocasiones que la línea 3 de metro llegara a 
Bellavista, con independencia de quién gobernara, pero considera que la propuesta del PP va a 
entorpecer su realización. 
 
 Se incorpora a la sesión D.ª Concepción Rivas y el Presidente le informa del cambio en 
el orden del día y la acumulación del debate de las propuestas relativas al Metro, que afecta 
también al punto 10, por lo que le ofrece la posibilidad de exponer ahora su propuesta. 
 
 La Sra. Rivas acepta la acumulación y procede a exponer su propuesta. Reivindica la 
necesidad de que se haga la línea en su totalidad y hasta Bellavista, que es una inquietud que 
les han hecho llegar muchas entidades y colectivos. Cree que si no se incluye ese trazado 
nunca va a llegar el metro a Bermejales y Bellavista y que las tres administraciones tienen que 
ponerse de acuerdo. 
 
 D. Antonio Andrades recuerda que la llegada del metro a Los Naranjitos es una 
reivindicación histórica, que se ha planteado muchas veces. Manifiesta la valoración positiva de 
la federación de asociaciones de vecinos al desbloqueo del problema del metro y que no se ha 
renunciado a que llegue a Bellavista, que será en una segunda fase, pero considera necesario 
que se plasme ese compromiso, sin paralizar lo que ahora se ha iniciado hasta que pueda 
hacerse completa. 
 
 D. Ángel Gutiérrez opina que la petición de la Asociación de Vecinos Bermejales 2000 
lo incluye todo y no supone paralizar nada, y que la realización por fases es por una cuestión 
económica, además de que no se puede paralizar un eje entero de una ciudad. 
 
 D. Pedro Gonzalo manifiesta que Izquierda Unida considera que este debate se está 
utilizando de forma electoral, para distraer de otras cuestiones, y es un tema sensible del que 
se viene hablando desde hace décadas. Pregunta si hay algún acuerdo o se ha firmado algo, 
pero cree que solo se está empezando a desbloquear entre las tres administraciones y tardará 
unos años. 
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 D.ª Minerva Aguilar considera positivo el preacuerdo para todos los vecinos de Sevilla, 
pero creen que no se ha dado la suficiente información a los ciudadanos y el miedo es que no 
se concreten plazos y condiciones para que llegue a Bellavista. 
 
 El Presidente recuerda que es delegado del gobierno municipal, con un interés general 
por Sevilla, para que se ponga en marcha el proyecto, pero también es delegado del Distrito, 
con un interés particular para que llegue el metro a Bellavista. Destaca que este asunto estaba 
paralizado y ha sido muy difícil poner de acuerdo a las tres administraciones implicadas para 
financiar el metro, que no van a comprometerse a más de lo que se pueda, y que técnicamente 
se ha considerado que lo más razonable es el tramo planteado. No comprende que aquí se 
ponga en cuestión a un ministro, que ha acordado con un alcalde y con un consejero lo que se 
va a hacer en el preacuerdo, e informa de que se va a formar una comisión técnica, que 
estudiará la línea, y más adelante, en función de los fondos y las previsiones de crecimiento, se 
continuará. Por ello, cree que lo razonable es apoyar lo que se ha acordado ahora y, además, 
solicitar que llegue a Bellavista. 
 
 D.ª Concepción Rivas aclara que no pretenden que se rompa el acuerdo y lee el escrito 
que tienen preparado todas las asociaciones para enviarlo al Ministerio, a la Consejería y al 
Ayuntamiento, en el que agradecen primero y después reclaman una modificación del 
preacuerdo. 
 
 Se incorpora a la sesión D.ª Isabel García. 
 
 D. Luis Miguel Ruiz puntualiza que solo quieren hablar del metro y del interés general 
de los vecinos, no pretenden paralizar ni romper el preacuerdo, ni enfrentar a los vecinos, y 
pide que no se haga demagogia con esto. Insiste en que el trazado y el proyecto son de las 
administraciones regional y local y que el Ministerio solo financia, y que su propuesta está 
clara, que llegue a Bellavista y que se ejecute la línea 3 completa, como se hace en otras 
ciudades. 
 
 El Presidente cree que no se pueden cuestionar los equipos técnicos de los ministerios, 
que, sobre el trazado de la Junta de Andalucía, deciden lo más razonable de acuerdo con los 
fondos disponibles. Lee una proposición no de ley del grupo PP presentada en el Parlamento el 
de Andalucía el 22 de enero, que no alude al Ministerio, sino solo a la Junta de Andalucía, y se 
refiere a “iniciar la línea 3 de Metro de Sevilla”. Reitera que lo importante es apoyar el 
preacuerdo y solicitar que se amplíe en el futuro hasta Bellavista. 
  
 D.ª Carmen Fuentes considera que su propuesta es la más coherente, porque no 
cercena nada y no enfrenta a nadie. Lee los términos de la propuesta. 
 
 D. Juan Antonio Ruiz considera que la propuesta más correcta es la de Bermejales 
2000, que no implica que se modifique el preacuerdo, pero sí que se concreten las actuaciones 
futuras. Respecto a la del grupo PP, opina que no se puede instar a la Junta de Andalucía a 
modificar un preacuerdo, ya que eso lo tendrán que hacer las administraciones que lo han 
adoptado. Le parece carente de sentido esta discusión aquí, porque no se puede hacer toda la 
línea de una vez, hay que priorizar y hay que dejar estas luchas partidistas. Considera la 
propuesta de PSOE muy razonable, más equilibrada que la del PP, y la conveniencia de 
ponerse de acuerdo y apoyar que se comience la línea 3 de metro. 
 
 D.ª Ana M.ª Vázquez opina que aquí habrá que tener un metro como el de otras 
ciudades, pero el dinero que hay da para los trazados que se han planteado y más adelante, 
cuando se pueda, se harán otros tramos. 
 
 D. Antonio Andrades reitera la importancia de que se haya descongestionado la 
situación, que abre un proceso largo, y que habrá que exigir en la segunda fase que se 
contemple Bellavista. Considera razonable y equilibrada la propuesta de PSOE. 
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 El Presidente propone una síntesis de todo lo que se ha dicho y lo lee: “Que efectuado 
el preacuerdo de ampliación en una primera fase de la línea 3 de Metro de Pino Montano a 
Prado de San Sebastián, en una segunda fase se amplíe dicha línea hasta Bellavista”. 
 
 Se discuten los términos de esta propuesta común, en orden a no paralizar el 
preacuerdo y avanzar, pero no se alcanza ningún acuerdo y no se vota el texto alternativo. 
 
 Durante la discusión, abandona la sesión D.ª Blanca Oliver. 
 
 El grupo Ciudadanos reitera que considera más acertada la redacción de Bermejales 
2000, aunque propone una modificación, añadiendo “sin que estas gestiones supongan la 
paralización de la primera fase de Pino Montano a Prado de San Sebastián”. 
 
 D.ª Concepción Rivas acepta modificar la redacción de su propuesta en los términos 
planteados por el grupo Ciudadanos. 
 
 D.ª Carmen Fuentes manifiesta la aceptación del grupo PSOE a modificar la redacción 
de su propuesta como ha planteado el Presidente. 
 
 Finalizado el debate, se procede a la votación por separado de las tres propuestas, con 
los números 10, 13 y 17 del orden del día. 
 
10.- Propuesta de la Asociación de Vecinos Bermejales 2000 para que la línea 3 del Metro 
de Sevilla se ejecute de una sola vez en su totalidad, incluyendo Los Bermejales y 
Bellavista. 
 
 El Presidente lee la propuesta, con la redacción modificada, que se somete a votación. 
  

PARTE DISPOSITIVA DE LA PROPUESTA: 
 

“Realizar todas las gestiones precisas para que la ejecución de la línea 3 del metro de Sevilla 
sea realizada de una sola vez y en su totalidad, de modo que incluya a Los Bermejales y llegue 
hasta Bellavista, sin que estas gestiones supongan la paralización de la primera fase de Pino 
Montano a Prado de San Sebastián.”.- 
 

VOTACIÓN 
A favor: 6  (D.ª Concepción Rivas, D. Luis Miguel Ruiz, D. Antonio Majarón, D. Juan 

Antonio Ruiz, D. Ángel José Gutiérrez, D.ª Minerva Aguilar) 
En contra: 9 (D.ª Carmen Fuentes, D. Andrés González, D. Fernando Vázquez, D. 

Modesto Orrego, D.ª Isabel García, D.ª Vanessa Camargo, D.ª Ana M.ª 
Vázquez, D. Sebastián Losada, D. Antonio Andrades) 

Abstención: 4 (D. Joaquín Castillo, D. Pedro Gonzalo, D. Julio Cortés, D. Rafael 
Carmona) 

 
 Se declara no aprobada la propuesta. 
 

13.- Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para la modificación del preacuerdo 
sobre la línea 3 del metro de Sevilla y realizar la línea completa desde Pino Montano a 
Bellavista. 
 
  El Presidente lee la propuesta que se somete a votación. 
 

PARTE DISPOSITIVA DE LA PROPUESTA: 
 

“Instar a la Junta de Andalucía a modificar el preacuerdo alcanzado sobre la línea 3 del metro 
de Sevilla y realice la línea completa desde Pino Montano a Bellavista.”.- 
 

VOTACIÓN 
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A favor: 2  (D. Luis Miguel Ruiz, D. Antonio Majarón) 
En contra: 13 (D.ª Carmen Fuentes, D. Andrés González, D. Fernando Vázquez, D. 

Pedro Gonzalo, D. Modesto Orrego, D. Julio Cortés, D. Rafael 
Carmona, D.ª Isabel García, D.ª Vanessa Camargo, D.ª Ana M.ª 
Vázquez, D. Sebastián Losada, D. Antonio Andrades, D.ª Concepción 
Rivas) 

Abstención: 4  (D. Joaquín Castillo, D. Juan Antonio Ruiz, D. Ángel José Gutiérrez, D.ª 
Minerva Aguilar) 

 
 Se declara no aprobada la propuesta. 

 
17.- Propuesta del Grupo Municipal PSOE para que se incluya el barrio de Bellavista en 
el trazado de la línea 3 de Metro de Sevilla. 
  
 El Presidente lee la propuesta, con la redacción modificada, que se somete a votación. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Que efectuado el preacuerdo de ampliación en una primera fase de la línea 3 de Metro de 
Pino Montano a Prado de San Sebastián, en una 2ª fase se amplíe dicha línea hasta 
Bellavista.”.- 
 

VOTACIÓN 
A favor: 13  (D. Joaquín Castillo D.ª Carmen Fuentes, D. Andrés González, D. 

Fernando Vázquez, D. Pedro Gonzalo, D. Modesto Orrego, D. Julio 
Cortés, D. Rafael Carmona, D.ª Isabel García, D.ª Vanessa Camargo, D.ª 
Ana M.ª Vázquez, D. Sebastián Losada, D. Antonio Andrades) 

En contra: 0 
Abstención: 6  (D. Luis Miguel Ruiz, D. Antonio Majarón, D. Juan Antonio Ruiz, D. 

Ángel José Gutiérrez, D.ª Minerva Aguilar, D.ª Concepción Rivas) 
 
 Se declara aprobada la propuesta. 
 
 Tras este asunto, abandonan la sesión D. Juan Antonio Ruiz, D.ª Ana M.ª Vázquez y 
D.ª Concepción Rivas. 
 
 Al tener que ausentarse la Sra. Rivas por motivos familiares, retira las propuestas 
número 11 y 12 del orden del día, de la Asociación de Vecinos Bermejales 2000. 
 
 Se prosigue con los demás asuntos incluido en el orden del día. 
 
14.- Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para el mantenimiento y reparación 
de las cancelas y hundimientos del parque de Jardines de Hércules. 
  
 D. Antonio Majarón expone la propuesta. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instar a la Delegación competente a realizar labores de mantenimiento y reparaciones en las 
cancelas y hundimientos del parque de Jardines de Hércules.”.- 
 

VOTACIÓN 
  A favor: unanimidad 
 
15.- Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para la fijación de cables sueltos del 
tendido eléctrico de la calle Periodista Ramón Resa. 
  
 D. Luis Miguel Ruiz expone la propuesta. 
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 El Presidente informa de que no son cables de alumbrado público sino de 
telecomunicaciones, que están a una altura insuficiente, y Gerencia Urbanismo ha dicho que 
corresponde a Telefónica. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instar a la Delegación competente a fijar estos cables sueltos para evitar posibles accidentes 
de carácter eléctrico que afecte tanto viviendas como a peatones en la zona mencionada por 
los motivos anteriormente expuestos.”.- 
 

VOTACIÓN 
  A favor: unanimidad 
 
16.- Propuesta del Grupo Municipal PSOE para que se señale con claridad el límite del 
término municipal de la ciudad de Sevilla con el municipio de Dos Hermanas 
  
 D.ª Carmen Fuentes explica la propuesta. 
 
 D. Rafael Carmona incide en la importancia que tiene el asunto, que repercute en la 
previsión de plazas de los centros educativos públicos, porque ya se ha planteado la supresión 
de una unidad en los colegios Lora Tamayo y Elcano. También comenta que se ha propuesto 
la opción de que los niños que viven en esas parcelas consten como alumnos de la zona de 
Bellavista 
 
 D. Pedro Gonzalo manifiesta su apoyo a la propuesta. 
 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

 
“Instar que se fije con claridad el límite del término municipal de Sevilla con el municipio de Dos 
Hermanas ya que se encuentra la misma señal de “fin de término” en distintos 
emplazamientos.”.- 
 

VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 

 
 Abandona la sesión D. Luis Miguel Ruiz. 
 
18.- Propuesta del Grupo Municipal Izquierda Unida-Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía para que se compruebe que la empresa hormigonera situada en la carretera 
de la Isla cumple todos los requisitos para realizar su actividad. 
  
 D. Pedro Gonzalo expone la propuesta. 
 
 El Presidente cede la palabra a D.ª Carmen Fuentes, quien informa de que el 
Ayuntamiento de Dos Hermanas ha advertido a la empresa y le ha limitado el paso de 
camiones por el polígono La Isla, porque circulaban continuamente por allí con carga excesiva. 
 
 El Presidente dice que se va a hablar con Movilidad. 
 
 D. Antonio Andrades opina que habrá que ver si esa empresa está autorizada para esa 
actividad en esa ubicación. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instar a la delegación municipal competente para que se pongan en contacto con el 
Ayuntamiento de Dos Hermanas, e incluso con la Junta de Andalucía, con el fin de comprobar 
que la empresa hormigonera situada en la carretera de la Isla, frente al IES Bellavista y el 
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complejo educativo “Blanco White” cumple con todos los requisitos necesarios para realizar 
dicha actividad en la ubicación actual y con todas las garantías de impacto mediambiental que 
contempla la ley.”.- 
 

VOTACIÓN 
  A favor: unanimidad 
 
19.- Propuesta del Grupo Municipal Izquierda Unida-Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía sobre las reivindicaciones de la Plataforma Sevillana en defensa de las 
Pensiones Públicas. 
  
 El Presidente aplaude la moción, pero lamenta que no pueda tratarse en esta Junta y 
cede la palabra a la Secretaria, quien informa de que recomendó denegar su inclusión en el 
orden del día, porque no corresponde ni a la competencia material de la Junta Municipal de 
Distrito ni a la competencia del Pleno, de acuerdo con los artículos 7 y 15 del Reglamento 
Orgánico de las Juntas Municipales de Distrito. 
 
 El Presidente considera que debe retirarse y D. Pedro Gonzalo, aunque objeta que se 
ha tratado en otros Distritos, accede a retirarla. 
 
20.- Pregunta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista sobre la ampliación de 
las urgencias hasta las 00:00 h en el Centro de Salud de Bellavista. 
 
 Contesta el Presidente que, según indica el director del Centro de Salud, actualmente 
no hay previsión de ampliación, ya que no es necesario ni por población ni por dispersión 
geográfica. Añade que los fines de semana este centro de salud es cabeza de urgencia de 9:00 
a 20:00 horas y los centros de salud de Sevilla tienen el mismo horario, aunque en algunos es 
un puesto fijo durante el fin de semana hasta las 00:00 horas. Estos centros son los de Ronda 
Histórica, El Cachorro, Amate, Mercedes Navarro, El Greco, Pino Montano, Torreblanca y San 
Jerónimo. 
 
21.- Preguntas del Grupo Ciudadanos sobre situación de diversos acuerdos de la Junta 
Municipal del Distrito del año 2016. 

 
El Presidente responde a las diversas preguntas formuladas: 
 

1.-  Carril bici desde Glorieta de Los Merinales hasta confluencia de Avda. de Jerez con calle 
Iguazú (propuesta de 14 de julio de 2016): no se ha ejecutado porque el contrato de 
mantenimiento se adjudicó a la empresa de Martín Casillas, pero ha sido recurrido en 
noviembre de 2017 y actualmente no hay contrato de mantenimiento. 

 
2.-  Obras de pavimentación y adecuación de la zona de aparcamiento de la piscina del IMD 

en el C.D. de Bellavista: se adjudicaron, pero la empresa se encontraba en concurso de 
acreedores, se volvió a licitar y quedó desierto. El presupuesto se ha incrementado en 
80.600 € y, una vez aprobada la modificación en el pasado pleno, se va licitar de nuevo. 

 
3.-  Pasos de peatones en la calle Perú y calle Ifni (propuesta del pleno de 15 de diciembre de 

2016): se ha dicho en varias ocasiones en este pleno que no se consideran adecuados los 
reductores de velocidad en las vías urbanas, porque no lo permite la legislación, salvo 
justificación técnica motivada, ni en los casos en que se produzca el tránsito de vehículos 
de transporte público colectivo. Los criterios de implantación de reductores de velocidad y 
bandas transversales de alerta contenidos en los puntos 3.2 y 4.3 de la Orden del 
Ministerio de Fomento aprobada el 23 de septiembre de 2008, aplicados al viario público, 
determinan la improcedencia. 

 
4.- Eliminación de barreras arquitectónicas en los pasos de peatones en la zona de Heliópolis 

(propuesta del pleno de 15 de diciembre de 2016): en el Proyecto de Mejoras de 
Accesibilidad en c/ Padre García Tejero y Heliópolis se han incluido algunos rebajes en 
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pasos de calzadas, concretamente en el cruce de c/ Perú con c/ Padre García Tejero, y 
otros en las calles Nicaragua y Paraguay. Las obras correspondientes a este proyecto 
están pendientes de inicio una vez que se apruebe el presupuesto. También se han 
incorporado las mejoras de accesibilidad en los cruces de la c/ Tajo en la actuación 
realizada por Emasesa. 

 
5.- Reparación del acerado y asfaltado de Heliópolis (propuesta del pleno de 15 de diciembre 

de 2016): respecto al aglomerado de Heliópolis, con la obra de calle Tajo de renovación de 
infraestructuras se ha repuesto el aglomerado completo en el ancho completo del tramo 
afectado. Está pendiente de aprobación del presupuesto el acondicionamiento completo 
de la calle Chile. 

 
6.- Asfaltado y pintura de las marcas y señales viales horizontales de la Avda. de la Palmera 

(propuesta de pleno de 15 de diciembre de 2016): Es una actuación que requiere mucha 
inversión, que quiere realizar Gerencia de Urbanismo, a petición de Movilidad. Hasta 
ahora se ha bacheado la zona que estaba en peor estado con motivo de la Maratón, pero 
se va a volver a repasar, aunque requiere una actuación integral. 

 
ASUNTO URGENTE 
 
 El Presidente da cuenta de la petición de información del Grupo Municipal Partido 
Popular, presentada antes de iniciarse la sesión, en relación con el traslado del depósito de la 
grúa municipal a Jardines de Hércules. 
 
 En primer lugar, se vota la urgencia del asunto, obteniéndose un solo voto a favor, que 
emite D. Antonio Majarón. 
 
 En consecuencia, no se aprueba la urgencia. 
 
 No obstante, lo anterior, el Presidente quiere decir que fue un error no hablar antes con 
los vecinos y que se han reunido el Delegado de Movilidad y él mismo con la Asociación de 
Vecinos para explicárselo, así como que próximamente habrá otra reunión, a la que también 
acudirá el Delegado de Movilidad. 
 
 Sin más asuntos que tratar, el Presidente levanta la sesión, a la hora del día de su 
celebración que se indican en el encabezamiento. 
 

EL PRESIDENTE    LA SECRETARIA 
 

Fdo.: Joaquín Castillo Sempere   Fdo.: Inmaculada Ceballos Ceballos 
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